

Soutenez Eva et Anthony de Mionnay dans :

LA FRANCE A UN INCROYABLE TALENT

VOTEZ DA SQUAD

SOUTENEZ-NOUS POUR LA FINALE DE
LA FRANCE A UN INCROYABLE TALENT

Le 22 décembre 2021 | 21 h 00
En direct sur M6

RETROUVEZ-NOUS SUR :



@DASQUAD_CREW



@DASQUADCREW



@DASQUADCREW



DA SQUAD

**VOTEZ
DA SQUAD**

**INSTAGRAM :
@DASQUAD_CREW**

Chers amis,

Nous sommes Da Squad, une équipe de danse lyonnaise et nous participons, cette année, à l'émission « La France a un incroyable talent ».

Nous avons souhaité mettre en lumière l'histoire d'Olann Biolley, un des danseurs et acrobates de l'équipe, qui a récemment perdu la vue suite à un accident de voiture. C'est après plusieurs jours de coma et plusieurs opérations qu'il sort de l'hôpital avec comme seule idée en tête : DANSER.

Son histoire a beaucoup inspiré notre équipe, c'est pourquoi nous avons décidé de l'accompagner sur la scène d'Incredible Talent pour partager son histoire.

Peut-être avez-vous déjà suivi notre aventure, ou peut-être pas encore.... Si ce n'est pas le cas, attention spoilerrrrr... Nous sommes qualifiés pour la finale de l'émission et nous avons besoin de VOUS !

La finale aura lieu le Mercredi 22 Décembre à partir de 21h00 sur M6 ! Alors à vos agendas et votez Da Squad

Merci infiniment pour votre soutien,
On vous embrasse,

Da Squad ❤️

